
 

 

 

 

Änderungsantrag zur Beschluss-Vorlage Drucksache 20/2024 – Umstellung der Versorgung 

nach dem Asylbewerberleistungsgesetz (AsylbLG) auf wiederaufladbare Sachbezugs- bzw. 

Bezahlkarten 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

unser Änderungsantrag lautet wie folgt: 

Punkt 3, Satz 2 soll lauten: 

 

„Die notwendigen Vorbereitungen seitens der Verwaltung sollen bis Ende Mai 2024 abgeschlossen 

sein, um die Bezahlkarte spätestens im Sommer 2024 einzuführen.“ 

 

Begründung: 

 

Bund und Länder haben sich im November 2023 darauf verständigt, ein Bezahlkarten-Modell zu 

erarbeiten. 

 

Die Ministerpräsidenten-Konferenz hat schon am 31.Januar 2024 geplant, noch im Sommer 2024 die 

Karte bundeseinheitlich einzuführen. Auch Thüringens Ministerpräsident Ramelow hat sich dafür 

ausgesprochen, die Karte im Freistaat schnellstmöglich 2024 zu realisieren. 

 

Angesichts dieser Absichtserklärungen von Bund und Land ist die Forderung, dass die Vorbereitungen 

seitens der Verwaltung noch in diesem Jahr getroffen werden sollen, nicht zielführend.  
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Dann würde in Gera die Bezahlkarte wahrscheinlich frühestens erst 2025 eingeführt werden. 

Dazu brauchen wir keinen Stadtratsbeschluss, da können wir wie der Oberbürgermeister auf die 

Einführung durch das Land warten. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Harald Frank 

Vorsitzender 




